



**ROSA ICELA
RODRÍGUEZ.**
SE REDUJERON
33.6% DELITOS
DEL FUERO
FEDERAL DEL
2018 A LA
FECHA.
PÁG. 38

VISITA SAN LÁZARO

Se redujeron 33.6% los delitos del fuero federal desde 2018, reporta Rosa Icela

Garantiza que candidatos tendrán condiciones de seguridad

Los delitos del fuero federal disminuyeron 33.6 por ciento, en comparación con diciembre de 2018, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

En la conferencia mañanera afirmó ante el presidente Andrés Manuel López Obrador que, de acuerdo con el reporte de las fiscalías estatales, en enero, el robo en sus distintas modalidades se redujo 24.9 por ciento, en comparación con diciembre de 2018, y el robo de vehículos cayó 45.5 por ciento en el mismo periodo.

Indicó que el feminicidio disminuyó 42.6 por ciento y el secuestro bajó 78.3 por ciento, en relación con el mismo mes de 2019, por lo que reconoció el trabajo entre la Coordinación Nacional Antisequestro y las unidades especializadas en combate al secuestro.

Con estos esfuerzos, sostuvo, se logró la liberación de 2 mil 942 víctimas, la detención de 5 mil 950 secuestradores y la desarticulación de 654 bandas. Agregó que en la prevención de toma de cassetas, en enero se evitó la pérdida de mil 799 millones de pesos.

También destacó que, desde el inicio de la administración a la fecha, el robo de hidrocarburos disminuyó 94.2 por ciento, y comentó

que al inicio de la administración se robaban 81 mil barriles diarios, lo cual representa un ahorro estimado de 312 mil 389 millones de pesos al 31 de enero de 2024.

Más tarde, tras una larga reunión privada con diputados federales de todos los grupos parlamentarios en San Lázaro, la funcionaria declaró a periodistas que “a los partidos políticos lo que les interesa es la seguridad de sus candidatos y la van a tener, hay capacidad y habrá elecciones pacíficas y en tranquilidad”.

“Los temas que a ellos les interesan es la seguridad de los candidatos para estos tres meses que vienen”, comentó y precisó que “nosotros estamos pensando en unas elecciones que se desarrollen de manera pacífica y con tranquilidad, eso es lo que piden los mexicanos y esa es la exigencia de los partidos políticos”.

“El Estado debe garantizar, es nuestra obligación y nuestra responsabilidad. Hay capacidad”, garantizó. Detalló también que en el encuentro “les explicamos el procedimiento que se le ha hecho al INE, y ellos estuvieron de acuerdo en también transmitir la información a sus partidos”.

Sobre la reunión, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, garantizó que “nosotros no queremos hacer un show, lo que queremos es ofrecer nuestro apoyo para lo que sí queremos, que es menos violencia en este país”.

—Diana Benítez y Víctor Chávez